



Araucanía Noticias

- INICIO
- ACTUALIDAD
- CULTURA Y ESPECTACULOS
- DEPORTES
- POLÍTICA Y ECONOMÍA
- SALUD MENTAL
- COMUNAS
- TURISMO
- EVENTOS
- OPINION
- SALUD
- CARTAS AL DIRECTOR
- CIENCIA Y TECNOLOGÍA
- MEDIOAMBIENTE
- TARIFAS

Más de 59 mil habitantes de la Región de La Araucanía son mayores de 75 años

BUSCAR ...

SÍGUENOS

🕒 martes, 14 julio, 2020 a las 13:14 🧑‍🎓 prensa 📁 Actualidad 💬 0



Según el último informe del programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (Cipem), el 5,9% de la población de la zona es parte de este segmento de la población, que este miércoles cumplirá dos meses en confinamiento.

para todas las personas mayores de 75 años, el programa de Conocimiento e Investigación de Personas Mayores (Cipem), analizó las principales características de quienes forman parte de este segmento de la población, investigando su lugar de residencia y las condiciones en que vive actualmente.

De esta forma, el estudio, realizado por la Universidad del Desarrollo y Caja Los Héroes, reveló que actualmente 960.619 chilenos tienen 75 años o más



característica, constituyendo al 5,9% del total de habitantes de la zona. Se trata de la tercera región del país que tiene una mayor proporción de adultos mayores de 75 años respecto a su población total.

Por otra parte, el reporte de Cipem también abordó las condiciones en las que reside este segmento de la población. De esta forma, es importante considerar que el 36,2% de los mayores de 75 años de la Región de La Araucanía vive en zonas rurales, mientras que el 8,5% está en condiciones de pobreza o pobreza extrema.

En tanto, la tasa de ocupación laboral de estas personas es de un 8,7%, con una escolaridad promedio de 5,4 años.

Al respecto, la gerenta comercial de Caja Los Héroes, Soledad Masalleras, recalcó la relevancia de generar políticas públicas enfocadas en proporcionar mejores condiciones de vida para la población adulto mayor, especialmente en las regiones con mayor concentración de este grupo etario.

“La pandemia nos ha demostrado la importancia que tienen los adultos mayores en el país, a quienes tenemos que cuidar, con especial foco en desarrollar distintas políticas públicas que apunten a mejorar su calidad de vida. Para lograr esto, es fundamental caracterizarlos con el fin de conocer bien las realidades que se viven en distintos rincones de Chile y preocuparnos de distintos aspectos como la salud, economía, trabajo y condiciones de vida en general. Justamente a lograr ese conocimiento es lo que apuntan las distintas investigaciones realizadas por Cipem”.

Situación comunal

A nivel comunal, el 25,2% del total de personas mayores de 75 años habitan en Temuco, seguido por Padre Las Casas (5,9%), Angol (5,7%) y Villarrica (5,3%). En tanto, Melipeuco es la zona que tiene una mayor proporción de habitantes con esas características entre sus vecinos, con un 8,5%.



ARAUCANIA NOTICIAS FACEBOOK



ÚLTIMOS COMENTARIOS

Neron en Hablarte: el Netflix latinoamericano de la educación especial para niños que surge desde La Araucanía

Christian Riquelme en Oficina Municipal de Vivienda de Pucón otorga ayuda a las familias en situación de vulnerabilidad

Karina en Servicio de Salud Araucanía Sur desarrolla Portal Web de autoconsulta para usuarios



NOTAS POPULARES

Cholchol	906	7,3%	56,0%	44,0%	3,0	74,6%
Collipulli	1.442	5,5%	56,7%	43,3%	3,9	25,9%
Cunco	1.506	8,3%	56,1%	43,9%	4,5	59,4%
Curacautín	1.352	7,4%	55,5%	44,5%	5,0	27,6%
Curarrehue	476	6,1%	47,3%	52,7%	3,6	75,3%
Ercilla	552	6,5%	54,5%	45,5%	3,9	51,3%
Freire	1.684	6,6%	57,7%	42,3%	4,2	76,3%
Galvarino	922	7,3%	56,1%	43,9%	2,8	69,2%
Gorbea	1.256	8,3%	58,4%	41,6%	5,6	<p 124="" 160"="" 650="" 696="" align="center" data-label="Image" style="margin-right: 0cm; margin-left: 0cm; font-size: 12pt; font-family: 'Times New Roman', s</p> </td> </tr> </tbody> </table> </div> <div data-bbox="> </p>

Las 7 mejores cosas que hacer en Pichilemu, Chile



Llaman a los agricultores de La Araucanía a contratar oportunamente los seguros agrícolas

En otros aspectos, el 82,8% de los adultos mayores de 75 años de Saavedra vive en zonas rurales, siendo la comuna con una mayor proporción a nivel regional, seguida por Freire (76,3%) y Teodoro Schmidt (75,5%).

ARAUCANÍA CIPEM



« ANTERIOR

Alcalde Paillafil destacó cordones sanitarios en Temuco y apoyo con personal en Saavedra para controlar turistas en fin de semana largo

SIGUIENTE »

MINVU firma convenio que dará solución a 2 mil familias de Temuco



SÉ EL PRIMERO EN COMENTAR

Dejar una contestacion

Tu dirección de correo electrónico no será publicada.

Comentario